
Trash.Net Vorstands-Sitzung 5/2006

Datum: 30.08.2006

Ort: Dock18

1. Anwesend

Roman, Daniel, Frank, Judith, Thomas, Lukas

2. Sponsoring

2.1. BBA

BBA fragt um 500.- Beteiligung an der Preisverleihung an. Wir diskutieren ausführlich über das Vorhaben. Jemand schlägt vor bei BBA nach einem konkreten Projekt anzufragen, dass wir unterstützen können.

1. Antrag 1: Pauschalunterstützung von 500.- wird abgelehnt.
2. Antrag 2: Rückfrage für ein konkretes Projekt, dass unterstützt werden könnte. Dies wird angenommen.

Roman fragt bei BBA an.

2.2. tor Workshop

Es besteht die Idee einen Workshop zu tor zu machen. Das Thema könnte aus technischem und juristischem Standpunkt betrachtet werden.

Ideen zu Referenten werden gesucht. Eine Möglichkeit wäre bspw. DJS (Demokratische Juristen Schweiz) einzuladen.

Daniel, Judith und Thomas kümmern sich um das Projekt. Es kann davon ausgegangen werden 500.- für den Workshop einzusetzen.

2.3. Dock auf Reisen

Das Dock18 wurde ins plug.in nach Basel eingeladen. Das Projekt kann dort präsentiert werden. trash.net könnte Reisekosten übernehmen. Wir verfolgen das Projekt weiter.

3. Klärung Verhältnis techstaff/Vorstand

Wir sprechen längere Zeit über das Verhältnis von techstaff und Vorstand. Leider sind viele der vorgefallenen Dinge schon einige Monate her.

Ideen während der Diskussion:

- Jeder darf bei Problemen eine Vorstandssitzung einberufen
- Vertrauensperson als Ansprechperson bei Problemen
- techstaff als Vorstandsmitglieder
- Verantwortung über Server an techstaff per Statuten an techstaff übergeben
- Probleme falls möglich bilateral besprechen

Zukünftig sollten auch Probleme an der Vorstandssitzung traktandiert und dann thematisiert werden. Bei zwischenmenschlichen Problemen soll das Vorgefallene direkt bilateral geklärt werden. Bei Eskalation können auch andere Vorstandsmitglieder mit einbezogen werden.

techstaff kann einen Vorschlag zur Änderung an die nächste GV einreichen.

4. Technik

4.1. Passwort-Expiry

Wir greifen das Thema des Passwort-Expiry nochmals auf. Roman formuliert ein Mail an techstaff diesbezüglich.

4.2. IPv6

Auf der Aufgabenliste ist noch ein Mail zu IPv6 an Announce pendent.

Momentan haben wir natives IPv6. Es sind noch nicht alle Dienste über IPv6 verfügbar. Zur Zeit hat Thomas leider zuwenig Möglichkeiten diese Dienste zu testen mangels eigener IPv6-Konnektivität. Über Announce könnte auch zu Testhelfern aufgerufen werden.

5. Neue Mitglieder

Lukas hat einige Anträge von neuen Mitgliedern erhalten. Einige davon waren ungültig (haben nie mehr geantwortet) einige sind gültig. Zur Einrichtung der Mitglieder wird noch auf techstaff gewartet, bis die Skripte zur Verfügung stehen.

Lukas geht in die Ferien und schickt Othmar und Thomas die Loginnamen der zu erstellenden Benutzer. Die beiden kümmern sich um das Einrichten der Benutzer und verschicken den Willkommensbrief.

6. Sponsoringmappe

Verschieben wir.

7. Dock18

Es gibt keine Neuigkeiten zum Dock18. Es befindet sich noch wenige Tage in der Sommerpause.

8. Budget

Wir sprechen zum Schluss nochmals übers Budget. Folgende Abstimmung ersetzt die erste Diskussion und Beschlüsse übers Sponsoring:

- Sollen wir das Budget überschreiten: ja
- Sollen wir ein Sponsoring eines konkreten BBA-Projektes übernehmen: ja
- Sollen wir BBA mit max. 300.- sponsoren, wenn ein konkretes Projekt genannt wird:
ja
- Sollen wir tor-Workshop mit max. 500.- sponsoren: ja



9. Nächste Termine

Der nächste Termin wäre am 29. September im Dock18. Einigen geht der Termin nicht. Wir lassen diese ausfallen und verschieben den Oktober-Termin nach vorne.

Oktober und September-Termin fallen beide aus und werden ersetzt durch den 11. Oktober um 18:00.

Für das Protokoll Thomas Bader